

San Josemaría en Garzón, Huila

6 años cumple la imagen de San Josemaría Escrivá en la Parroquia Espíritu Santo de Garzón, Huila. Desde su entronización en 2011, la comunidad parroquial ha acogido con más fervor su mensaje y sus enseñanzas, acudiendo a su intercesión y procurando la santidad a través del trabajo ordinario.

10/07/2017

Con la asistencia de un buen número de personas, la Parroquia ‘Espíritu Santo’ celebró la Fiesta del Fundador del Opus Dei con una Misa presidida por el P. Ermolao Portela. En la homilía animó a seguir acudiendo a su intercesión y a ahondar en la toma de conciencia de que es posible llegar a la santidad, si hacemos bien nuestro deber diario.

“Podemos ser santos – ¡es un deber!-. Dios nos da los medios, la ayuda y la gracia para serlo; y lo que debemos hacer, entonces, es seguir haciendo lo que estamos haciendo, teniendo la voluntad firme de no alejarnos de Dios, de no voltear la espalda a Dios”, afirmaba el P. Portela, quien, en su homilía, planteó un claro y fresco panorama de la misión que tiene cada miembro de la Iglesia de ser santos desde su puesto en la tierra. “Si no aspiramos al Cielo, ¿qué pretendemos en la tierra?” – decía. Y proseguía: “en la llamada universal a

la santidad que proclamó San Josemaría, todos, absolutamente todos, debemos esforzarnos para lograrlo; Dios no excluye a nadie, pero es un trabajo que –en buena parte- depende de nosotros, cuando sabemos acudir a Dios constantemente”.

Después de la comunión, se rezó la oración de la estampa de San Josemaría que se repartió a todos los presentes. El Padre Ermolao incensó reverentemente el cuadro de San Josemaría, que seguirá expuesto en esta capilla y que, con ayuda de Dios, ocupará un espacio en el templo definitivo cuya construcción se proyecta iniciar en los próximos meses.

san-josemaria-en-garzon-huila/
(01/02/2026)